Invitación

Gaceta II invita a toda la comunidad de Instituto de Ingeniería

La Gaceta II se ha publicado desde hace casi tres años como un esfuerzo permanente de información, y se ha consolidado ya, principalmente, como uno de los mejores medios de comunicación interna que tenemos; pero por suerte también nos leen más allá del Instituto, pues así fue concebida originalmente, y esto nos permite ser un excelente vínculo con toda la comunidad universitaria. Queremos mejorar, renovar y ampliar el contenido de nuestra Gaceta ayudados por todo el personal que aquí labora o estudia, es decir, ayudados

por todos ustedes. Desde ahora incluiremos entrevistas en una nueva sección que se llamará «Quiénes somos,

quiénes nos visitan», donde platicaremos, por un lado, con nuestra gente, y por otro, con personas de otras universidades, institutos o dependencias que por alguna razón solamente estarán de paso, dictando cursos, dando conferencias o en alguna estancia corta. Inauguramos esta sección con cinco entrevistas: dos a estudiantes extranjeros de posgrado que escogieron al II para su formación académica: Mónica Salazar y Alexander Schaum; también platicamos con el doctor

Néstor Alejandro Mesa, del Instituto de Ciencias Humanas,

quier información, en general, que sea de interés para la comunidad del II. De esta manera, buscamos lograr una comunicación mucho más eficiente entre nosotros. Esta invitación siempre ha estado abierta, pero deseamos hacer énfasis ahora para que colaboren todavía más con nuestra *Gaceta II*. Les recordamos los lineamientos que son muy sencillos:

 La Gaceta II se publica los días 25. La información que nos envíen debe llegar entre los días 26 de un mes y 10 del siguiente para que sea publica

También queremos solicitar su participación para publicar más invitaciones a eventos académicos como congresos, simposios, conferencias, cursos, charlas o cual-

Sociales y Ambientales de Argentina, que dictó una conferencia sobre habitaciones bioclimáticas; y concluimos con dos entrevistas a viejos conocidos, el doctor Fernando González Villarreal, quien nos platica sobre los proyectos de investigación en los que actualmente se encuentra trabajando y con el maestro Lorenzo Sánchez, secretario administrativo del II y miembro de la Comisión Local de Seguridad que nos da sus impresiones sobre el simulacro de evacuación del 19 de sep-

 La extensión de la información escrita no debe ser mayor de una cuartilla. Sólo en el caso de la sección *Impacto de proyectos* la información puede tener hasta tres cuartillas. Todo el material que se publique deberá incluir información gráfica en jpg-300 dpi o en *corel draw versión 10 u 11*.

da en la edición inmediata posterior.

- En caso de ser necesario, la *Gaceta del II* se encargará de redactar la invitación y, si es posible, incluirá imágenes fotográficas.
- La información debe enviarse a los correos vbeniteze@ii.unam.mx y jposadac@iingen.unam.mx, o avisar a los teléfonos 56 23 81 12, 56 23 36 16 ó 15.

Estamos abiertos a cualquier tipo de comentario respecto a la *Gaceta II*, no sólo sobre lo que aquí externamos, y los invitamos nuevamente, disculpen la insistencia pero creemos que es importante, a que co-

insistencia pero creemos que es importante, a laboren con nosotros. Muchas gracias.

Verónica Benitez y José Manuel Posada, *Gaceta II*.

tiembre pasado.